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SÚMULA DA 8ª REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DE 1 

RENOVAÇÃO DO TERÇO – EXERCÍCIO 2019 2 

 3 

Data: 09 de setembro de 2019 4 

Local: Sede Angélica – 4º andar. 5 

Início: 13h30 6 

Término: 14h00 7 

Presenças: Eng. Agr. e Eng. Seg. Trab. Adilson Bolla, Geol. Edilson Pissato, Eng. 8 

Oper. Mec. Maq. Ferram. e Eng. Seg. Trab. Gley Rosa, Geog. Marcos Aurélio de 9 

Araújo Gomes, Eng. Quim. Mônica Maria Gonçalves, Eng. Mec. e Eng. Seg. Trab. 10 

Nelo Pisani Júnior, Eng. Eletric. Ricardo Henrique Martins e Eng. Civil Ricardo Leão 11 

da Silva.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 12 

Apoio Técnico: Assistente Técnica Arq. Urb. Dinah Sayuri Iwamizu.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 13 

Item I – Verificação do quórum. Verificado e constatado o quórum regimental, o 14 

Coordenador Eng. Eletric. Ricardo Henrique Martins deu início à reunião, 15 

cumprimentando a todos e passando ao Item II – Discussão e aprovação da 16 

súmula da reunião realizada em 06 de agosto de 2019 – O conselheiro Nelo 17 

Pisani disse que faltou sua manifestação sobre a troca da representação da 18 

Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Mococa da modalidade mecânica e 19 

metalúrgica para a modalidade civil e que não houve explicação satisfatória da 20 

assistência técnica sobre a proporcionalidade de associados da modalidade civil da 21 

Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Mococa em detrimento às outras 22 

associações. A súmula foi aprovada o voto contrário do conselheiro Nelo Pisani 23 

Junior e abstenção do conselheiro Gley Rosa. Prosseguindo, passou-se ao Item III 24 

– Leitura de extrato de correspondências recebidas e espedidas – Não 25 

houve. Item IV – Comunicados. Não houve comunicados. Dando 26 

prosseguimento, passou-se ao Item V – Representação das instituições de 27 

ensino nos Creas. O Coordenador Ricardo Martins falou sobre as representações 28 

das instituições de ensino nas câmaras, e da importância de que houvesse um 29 

equilíbrio dessas representações entre as câmaras especializadas. Disse ainda que 30 

seria importante a Comissão decidir se o Crea-SP irá solicitar às instituições de 31 

ensino um representante de uma modalidade específica, a exemplo das 32 

representações das entidades de classe. Após discussão, a Comissão solicitou o 33 

levantamento para quais câmaras especializadas cada instituição de ensino pode 34 

indicar representante, em face dos cursos oferecidos por cada uma delas. Além 35 

disso, o quantitativo de representações das instituições de ensino em cada uma das 36 

câmaras especializadas atualmente, e ainda quais mandatos estão encerrando e 37 

quais estão em andamento.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 38 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, 39 

o Coordenador Ricardo Henrique Martins agradeceu a presença de todos e deu por 40 

encerrada a reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 41 

 42 

 43 

Eng. Eletric. Ricardo Henrique Martins 44 

   Coordenador da Comissão de Renovação do Terço 45 

 46 

Súmula aprovada na Reunião de 14 de outubro de 2019. 47 


